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Ementa: Informações sobre Ações de 
Prevenção e Monitoramento da 
Obesidade Infantil no Programa Saúde 
na Escola (PSE)

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que o Programa Saúde na Escola (PSE) é uma política 

pública intersetorial importante para a promoção da saúde e do bem-estar dos 

estudantes da rede pública de ensino, com foco na prevenção de doenças e 

promoção de hábitos saudáveis;

Considerando que, conforme informações recebidas, o PSE em Valinhos 

não realiza atualmente o levantamento de dados sobre obesidade infantil, o que 

impede a avaliação precisa dessa problemática nas escolas municipais;

Considerando a alta prevalência de obesidade infantil no Brasil, com 

reflexos negativos para a saúde pública, e a importância de medidas preventivas 

eficazes para reduzir esse problema, especialmente entre crianças e adolescentes 

em idade escolar;

Considerando que a implementação de ações de monitoramento da 

obesidade infantil, como triagens de peso e altura e cálculo do Índice de Massa 

Corporal (IMC), é uma medida importante para a identificação precoce de casos e 

para a promoção de ações educativas voltadas à saúde alimentar e à atividade 

física;
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Considerando o papel fundamental que o PSE pode desempenhar na 

conscientização e na prevenção da obesidade infantil, ao integrar as políticas 

públicas de saúde e educação, e a necessidade de aprimorar suas ações para 

incluir a temática da obesidade de forma mais eficaz;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:

1- Conforme informado, o Programa Saúde na Escola (PSE) não realiza 
o levantamento de dados sobre obesidade infantil no município. Qual a 
justificativa para a não realização dessa atividade, considerando a 
importância do monitoramento da obesidade infantil nas escolas, 
especialmente para identificar precocemente riscos à saúde das 
crianças?

2- Quais são os impactos dessa ausência de monitoramento para a 
saúde pública local?

3- Há planos para a inclusão do levantamento de dados sobre obesidade 
infantil no PSE, com a realização de triagens de peso, altura e cálculo 
do IMC nas escolas municipais?

4- Caso afirmativo, qual seria o cronograma para a implementação 
dessas atividades?

5- Caso contrário, quais outras estratégias estão sendo adotadas para 
monitorar a obesidade infantil nas escolas, e como essas ações 
podem mitigar os riscos associados à obesidade na infância?

Valinhos, 27 de novembro de 2024.
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